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東 京 武 蔵 村 山 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ テ ー マ国 際 ロ ー タ リ ー 第 ２ ５ ８ ０ 地 区

2 0 1 ３ - 1 ４年度 国際ロータリーテーマ

第 ４ ２ 代 ク ラ ブ 会 長 田 中 伸 彦

ロータリーを実践し、みんなに豊かな人生を

2 0 1 3- 1 4年度 ガバナー 吉田 建二

次回例会案内 【1月8日 (水 ) 】

全員クラブ協議会

本日の例会

クリスマス会

オ ストレア 銀座8丁目店

創立50周年を目指し、
新しい一歩を踏み出そう

国際ロータリー第２５８０地区（東京・沖縄）

Tokyo-Musashimurayama Rotary Club
東 京 武 蔵 村 山 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ

週 報 №２０１８

（ 2 0 1 3 年 1 2 月 1 8 日 ）

職業奉仕12章 「社員の福祉を図り幸福を願う事は職業奉仕だ」

１２月は家族月間です。

第 2 0 1 8 回 例 会 報 告 見延 壽昭 ＳＡＡ（会場運営委員長）

（ 田中 伸彦 会長 ）点 鐘
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会務報告 （ 田中 伸彦 会長 ）

奉仕の理想
ソングリーダー（ 宮﨑 茂夫 会員 ）

斉 唱

○手続要覧2013年 日本語版 事前注文の受付
（発行予定は2014年1月以降）

・申込の方は事務局へ

○東京ロータリークラブより
2013～14年度「東北すくすくプロジェクト」
への協力依頼が届いています。
1クラブ5万円の協力をお願いしたい

○フィリピン台風の被害義援金の振込は12月19
日（木）までにお願いしたい旨ガバナー事務
所より依頼が届いています。

○シドニー国際大会参加希望の方は最終集計を
25日とする事になりましたので、事務局まで
連絡下さい。書類が届いています。
（必ず出席する方のみ申し込み下さい。）

○ハイライト「よねやま」165号が届いていま
す。

○市民まつり実行委員会より協賛礼状が届いて
います。

○立川青年会議所より賀詞交歓会の案内を頂き
ました。

○網代雅男会員より現状（病状）と長文のＦＡ
Ｘを頂きました。

○メークアップ 第2016回
見延 壽昭 会員（東大和ＲＣ）

○出席免除会員
栗原 高明 会員、網代 雅男 会員
榎本 昭 会員

（ 原田 友義 会場運営委員 ）出席報告

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

32名 26名 89.66% 86.67%→90.00%

卓 話

「半期を振り返って」
田中 伸彦 会長

幹事報告 （ 酒寄 好夫 幹事 ）

○那覇西ＲＣよりメールアドレス変更のお知ら
せ
新 nahawest-rc@iaa.itkeeper.ne.jp

○1/15→1/17 移動例会に変更します。

○志々田陽介さんの加入について、皆様からの
ご意見はありませんでしたので、入会とさせ
て頂きます。



◇ 例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ － １

◇ 例 会 日 毎 週 水 曜 日 １２：３０～１３：３０
◇ クラブ事務局
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ － １
T E L 0 4 2 (5 2 0 ) 3 2 5 1 F A X 0 4 2 (5 2 0 ) 3 2 5 2
Ｅメールアドレス ｔ－ｍｍｒｃ＠ｃ ｒｅｓｔ . ｏｃ ｎ . ｎｅ . ｊｐ

◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 田中 伸彦 ◎ 幹 事 酒寄 好夫
○ 副会長 比留間孝司 ○ 副幹事 網代 稔
□ クラブ会報委員長 宮﨑 茂夫 副委員長 倉内 淳

委 員 網代 雅男、野島 征、小林 邦雄、松村 慎一

今回ニコニコはありませんでした。 ◆ 今回計 ０円 累 計 ７５９,５００円

ニコニコＢＯＸ （ 岩瀬 成朋 親睦委員 ）

〇40周年記念誌について 原田 友義 委員
（配布先）ＤＶＤ2枚組 →（Ｈ25.2.6パレスホテルでの式典）多摩分区全会員に配布（300部）

記念誌 →当クラブ会員全員 各クラブ1部づつ（60部）
〃 ＤＶＤ→ 〃 のみ

（内 容）◎記念誌をベースにＤＶＤにて作成
・記念誌→最近10年は役員名と活動方針、写真、それ以前30年は役員名と写真
・ＤＶＤ→40年間の役員名、活動方針、写真
・2枚組ＤＶＤ→式典（25.2.6）内容をパレスホテルで作成してくれたもの

※会員外の方々にコピー等していただき閲覧してもらい会員増強などに使用してほしい

〇例会等変更について 清水 高彦 委員
40周年記念誌作成についてお世話になりました。その打ち上げを1/17昭和館車屋にて行います。
西武信金前17:15発、18:00スタートです。よろしくお願いします。

〇クリスマス会について 内野 均 親睦委員長
西武信金前14:00発、16:15点鐘予定です。食事はビュッフェタイプでアトラクションはコンサー
トです。

・半期を終えることが出来ることお礼いたします

・新入会員4名入会いただき、にぎやかになってよかったと感じている

・2000回記念例会、創作中華がおいしくてとても良かった。比留間孝司さんありがとうございます

・7月に入り、5大奉仕委員長、皆さんに支えていただきとても感謝しています。あと半年引き続き
よろしくお願いします

・8月納涼会、バスにて石和に行き、昼はゴルフ、夜は花火と夏にはもってこいのイベントであった

・9月、卓話にて、倉内会員、比留間孝司会員両氏がとても勉強しているなぁ、と感心し、立派だと
感じた。すばらしいロータリアンであると感じた

・10月、4ＲＣ、ＩＭ、デエダラ祭りと外の活動であった。4ＲＣは東大和の高木会長の高尚な趣味
ですばらしい音楽が聴けてよかった。ＩＭについても当クラブの悪いところを発表しないでほしい
との依頼であったが、当クラブは良いところだけなので悪いところはないので発表に苦労した。
デエダラ祭りは、ロータリーの出店場所がもう少し良いといいと感じている

・11月、Ｇ補佐、Ｇ公式訪問にて吉田ガバナーが気さくな方でとても良かった。そのなかでネクタ
イ着用の必要性について、自分の意見（自社のユニホームで参加しても良いのではないか）につい
て、共感していただきうれしく感じた

・12月、年次総会にて次年度会長、幹事が決まって良かった。神谷さんの卓話にて男のおしゃれは
いいな、と感じている。日頃から意識することはとても良い。今日は紺ブレ、グレーパンツで参加
しています！かっこよく年をとっていきたいと感じている

・半年間みなさんのおかげでスムーズに機能していて、とても楽しく過ごさせていただいている。
また半年コミュニケーションをとって楽しく過ごしていきたいと思っているのでみなさんよろしく
お願いします

卓 話 「半 期 を 振 り 返 っ て 」 田 中 伸 彦 会 長

委員会報告


